
 

 

 

 

 

 

 

  

 全校生徒が体育館に集合し、生徒総会が開催 

されました。生徒会長から、生徒会スローガン 

に込めた思いが述べられたあと、今年１年間の 

日々の学校生活の基盤となる代議・専門員会の 

活動目標や計画案などが提案され、採決されま 

した。また、生徒会執行部から本校の「あいさ 

つ」の現状や、「昼休みグラウンド使用」の状況について問題提起がなされ、皆で改善策を考える

時間が設定されました。積極的に自分の考えを発表する姿に、自分達の学校を、自分達の手で過ご

しやすい学校、活気のある学校にしていきたいとの強い思いが感じられた生徒総会となりました。 

 

 

 

 穏やかな天候の下、全校生徒が新体力テスト 

にチャレンジしました。新体力テストは、自己 

の体力の現状を知り、体力向上、健康増進のた 

めに目標を持って運動に取り組めるよう毎年行 

っているものです。実施種目は、「握力」「立ち 

幅跳び」「長座体前屈」「反復横跳び」「ハンドボ 

ール投げ」「５０ｍ走」「上体起こし」「シャトル 

ラン」の８種目で、自己記録更新を目指して頑 

張りました。測定結果については、後日、全国平均の集計結果とあわせてお知らせいたします。 

 

 

市民センター前の交差点で、守恒小学校児童の皆 

さんとのぼり旗を掲げ、生徒会執行部が３日間あい 

さつ運動を行いました。同時にＰＴＡ役員・育成委 

員の皆さんが 3か所に分かれ、登校してくる生徒 

たちを笑顔で迎えてくれました。今年も、早朝から 

たくさんの保護者の皆様にご協力いただき本当にありがとうございました。 

 

 

 本校の協議会員５名の皆様をお招きし、本年度第１回目の学校運営協議会を開催しました。本協

議会では、学校の運営方針や重点事項を保護者や地域の方々と一緒に考える事を通して、学校と地

域との信頼関係を深め、連携・協力を更に推進することを目的としています。当日は、はじめに全

教室を巡回し、授業を参観していただきました。生徒の皆さんが落ち着いた態度で授業を受ける様

子、とりわけ３年生の真剣な眼差しに感心され、たくさんのお褒めの言葉を頂くとともに、生徒の

健全育成に向けた学校運営への様々なご意見を頂きました。今後の取組の参考にさせて頂きます。 

 

第３３回 生徒総会（６月５日） 

スローガン≪可学上達～簡単なことから学べば何でもできる可能性は無限大！～≫ 

「自分たちの学校を、よりよくするために！」学級討議、生徒総会を開催 

向 上 の 坂 
校訓  自主・協調・敬愛 

北九州市立守恒中学校 

校長 山本 浩三   

  （令和元年６月１７日） 学校だより 

「今年も自己記録更新に全力で挑戦！」 

全校一斉に新体力テストを実施（６月４日） 

笑顔であいさつ！小中合同・ＰＴＡあいさつ運動！！（５月２９～３１日） 

令和元年度 第１回学校運営協議会を開催（５月２９日） 

＜本年度の学校運営協議会員の皆様＞ 

（３名、地域の皆様） 

（２名、ＰＴＡの皆様） 


